

# Fünften Geburtstag gefeiert

## Second-Hand ist 1. Wahl bei der Nachbarschaftshilfe

GRÜNWALD (hw) · Die Nachbarschaftshilfe Grünwald betreibt in ihrem Haus der Begegnung in der Tobrukstraße 2 mittlerweile zwei Second-Hand-Läden. Verkauft werden in beiden Läden gut erhaltene Kleidung, Spielzeug und Schuhe, die von den Bürgern zuvor gespendet wurden. Für kleines Geld wechseln sie hier ihren Besitzer. Bezieher von Sozialleistungen zahlen nur 50 Prozent des ausgewiesenen Preises. Einkaufen dürfen aber alle Bürger. Einer der beiden Läden ist rein für Kinderbedarf vorgesehen, er wurde »DUDA« getauft.

»Mit diesem Projekt wird gut erhaltener Kleidung ein zweites Leben geschenkt. Das schont den Geldbeutel und die Umwelt«, so Organisatorin Alexandra Bitterwolf. Der Erlös aus den Verkäufen kommt gemeinnützigen Zwecken in der Gemeinde zu Gute. Die Mitarbeiter in den Läden arbeiten ehrenamtlich. Der Second-Hand-Laden für Erwachsene feierte jetzt bereits seinen stolzen 5. Geburtstag. »Wir haben zahlreiche Stammkundschaft. Aber

auch Personen, die uns Kleider bringen, entdecken immer häufiger etwas für sich«, freut sich Alexandra Bitterwolf über die breite Akzeptanz der Läden. Schon seit Anfang an dabei ist auch Lotte Sturm. Berührt hat sie vor allem die Hilfsbereitschaft der Leute. Als die ukrainischen Geflüchteten nach Grünwald gekommen seien, wurde viel Kleidung für diese Menschen gespendet. Kostenlos durften sich die Ukrainer damals eindecken. »Viele waren sehr berührt davon, dass man ihnen hier so unkompliziert hilft und sie mit dem Nötigsten versorgt«, erinnert sie sich. Mit viel Freude versieht sie und ihre zahlreichen ehrenamtlichen Kolleginnen ihren Dienst. Die Second-Hand-Läden gehen vom 7. bis 18. August in die verdienten Ferien, bis dahin kann man noch günstig Sommerbekleidung shoppen.

### Öffnungszeiten

Verkauf: Montag und Donnerstag von 9 bis 13 und von 15 bis 17 Uhr sowie Freitag von 9 bis 13 Uhr.

Annahme von Spenden nach tel. Vereinbarung unter Tel. 66 49 64 99 90 montags von 9 bis 13 Uhr und mittwochs von 9 bis 12 Uhr.



Freuen sich, dass die Second-Hand-Läden der Nbh so gut bei den Besuchern ankommen: Leiter der Nbh, Tobias Sicheneder, Alexandra Bitterwolf und Lotte Sturm.

Foto: hw

*Wiederanfragen 9.7.23*